Pour finir, Foundation a créé plusieurs éléments visuels pour l'attraction « Star Trek: The Experience » de Landmark Entertainment Group, attraction qui a été inaugurée à la fin de 1997 au Hilton de Las Vegas. Ce créneau, qui comprend le multimédia et les parcs thématiques, risque de prendre beaucoup de place dans son emploi du temps.

Gestion

L'entreprise est dirigée à la manière d'une entreprise familiale traditionnelle. Il n'y a ni énoncé de mission ni publicité. En vérité, Foundation ne traite pas avec les agences de publicité. Disons les choses simplement : Foundation fonctionne strictement au niveau des émotions. C'est une « entreprise capitaliste, dirigée suivant les principes du socialisme ».

Lorsque Foundation se voit proposer du travail, ce sont les deux cofondateurs qui décident de la valeur du projet. Le processus de décision est extrême-

Plus souvent qu'autrement les marchés sont conclus à Los Angeles. C'est donc de là que sont EXPORTÉS tous les travaux. ment méthodique et sélectif. L'attention se porte surtout sur deux points principaux : les obstacles techniques et les défis sur le plan de la création. C'est après, et seulement après, qu'on s'intéresse au budget du projet.

Les normes de qualité y sont extrêmement élevées. Cela transparaît dans la façon dont l'entreprise définit une « animation de qualité ». Comme chaque projet a pour objet d'imaginer des idées novatrices, tous les efforts sont axés sur l'« excellence ». Cela peut avoir une incidence sur l'énoncé des travaux de n'importe quel projet, mais il reste qu'une telle philosophie propulse Foundation au premier rang de l'industrie.

C'est le commerce international qui se trouve dans un état de dépendance par rapport à Foundation, et non l'inverse. Foundation est un chef de file dans l'industrie. Tout le monde à l'extérieur réagit à ce qui s'y accomplit. Le Canada, bien qu'il ne soit pas considéré comme un marché international, est dans la même position que la Floride : son rôle se réduit strictement à celui d'un centre de production. Plus souvent qu'autrement, les marchés sont conclus à Los